

梶中学校だより

令和5年 2月 9日 令和4年度 第70号

住所:梶町4-28-5 電話:06-6902-0813

いよいよ明日から私立高等学校の入学試験がスタート!!

大阪府を含む近畿3府県では、例年2月10日が私立高等学校の入学試験日となっています。1日で終わる学校もあれば、2日間にわたって行われる学校もあります。今年度も、新型コロナウィルス感染症の影響で、出願の方法が郵送のみであったり、面接を控える学校もあります。今後、大阪府公立高等学校

特別選抜・大阪府公立高等学校一般選抜と入学試験が続きます。

ある3年生の教室では、評議委員から「悔いのない1か月を」というポスターが作成され、掲示がなされています。学習と合わせて残り少ない中学校生活を充実させてほしいと思います。



ALIVE STATE OF THE STATE OF THE

図書館司書さんからのメッセージ

先日の生徒朝礼では、入学試験直前のこの時期は、「無理をせず、 体調を整えることが第一です」と伝えています。特に私立学校を

受験するみんなは、前日となる今日は、入学試験の準備を早く済ませ、いつもよりも早めに就寝をし、早めの起床を心掛けてください(起床して3時間後ぐらいが頭の働きが良くなるとも言われています)。悔いのないように、自分自身を信じて、最後の最後まで入学試験に立ち向かってください。そうすれば、おのずと結果が出ると信じています。頑張ってください。梶中学校の先生方全てが応援をしています。



1階やまびこ学級入口

~校外学習について説明をしました~

卒業証書授与式の次の日にあたる3月15日(水)に1年生(大阪探訪)と2年生(京都探訪)が校外学習を実施します。 どちらも班別行動です。実施までまだまだ1か月以上ありますが、その準備等を行う必要がありますので、生徒たちには、早日の概要の説明となりました。次の学年へ向けた、今の学年の

まとめとして、しっかりと準備



1 年 生



2年生

を進めてほしいと思います。特に2年生は、来年度は、 「梶中学校の顔」という存在になります。その自覚を持って、行動してくれることに期待をしています。

この校外学習を通して、学年やクラスが更にまとまる ことが出来ることに期待をしています。また、両学年共 に、来年度の1学期には宿泊学習も控えています。その ことも考えながら取り組みを進めてください。

今年度最後の生徒朝礼!

7日(火)に全校生徒が体育館に一堂に会して実施しました。今年度も、数回 ZOOMで実施したこともありましたが、多くは全校生徒が集まって実施することが出来ましたので良かったと感じています。下の写真は、生徒会執行部のメンバーが、順番に一言ずつのメッセージを伝えているシーンです。

来月には、生徒会役員選挙もあります。多くの生徒が立候補してくれること に期待をしています。

